

CULTURA | Patrimonio

Campaña para solicitar a la Junta su participación en el proyecto de restauración de la Torre del Homenaje

Ante la negativa de la administración autonómica de tomar parte económicamente en la actuación

Redacción

Martes 13 de octubre de 2015 - 20:33



El Consistorio prieguense ha iniciado una campaña para solicitar a la Junta de Andalucía su participación en el proyecto de restauración de la Torre del Homenaje del Castillo de la localidad.

Así, desde la web del Ayuntamiento, se ha puesto a disposición de los ciudadanos y entidades un modelo de solicitud para enviar a la delegación territorial de la Consejería de Cultura en la que se solicita la participación de en dicho proyecto.

Una iniciativa que se pone en marcha tras el encuentro mantenido por representantes del Consistorio prieguense con varias asociaciones y colectivos locales implicados en temas de patrimonio, en la que se informó sobre la reunión que tuvo lugar recientemente entre Ayuntamiento y Consejería de Cultura en la que esta última manifestó su negativa a participar en la financiación del proyecto que, sin embargo, ha recibido el 75 % del coste total a cargo del Ministerio de Fomento a través del Programa del 1,5 % Cultural que se destina a proyectos de recuperación del Patrimonio.

Según la normativa vigente, el 15 % restante puede ser aportado por otras administraciones y el 10%, hasta llegar al 100%, debe ser asumido por el Ayuntamiento, por lo que el Ministerio aportará 428.650 € mientras que lo que se pide a la Junta de Andalucía es una cantidad inferior a los 150.000 €.

Según la nota de prensa remitida por el Consistorio prieguense, durante los últimos cuatro años la Junta de Andalucía ha estado presente en todo el proceso de restauración de la Torre, hasta el punto de condicionar la propia redacción del proyecto, dónde actuar y la cantidad aproximada de la intervención.

En reiteradas ocasiones y mediante acuerdos plenarios se ha requerido aportación económica para la restauración de este BIC, la última solicitándole el 15 % para la ejecución de la obra y el 10% para la dirección técnica, sin contestación por escrito hasta la fecha, si bien se está a la espera de una reunión con la delegación de Cultura en Córdoba.

Por todo ello, en la reunión con las asociaciones locales se acordó iniciar el envío de cartas a la Junta de Andalucía, cartas y direcciones de envío que los interesados pueden encontrar en la web del Ayuntamiento de Priego, en el Museo Histórico o en el propio edificio del Ayuntamiento.